



Ley que asegura el nivel de sensibilidad de los futuros líderes

Se ha reunido el Consejo Mundial para determinar una única manera de elegir a los futuros gobernantes.

La ley prohíbe las candidaturas. Los líderes serán señalados por su comunidad, entre aquellos que acreditan:

- **Valorar humildemente la enorme responsabilidad del ser humano en el planeta**
- **Haber vivido en la convicción de que la suma de los saberes es la solución a los problemas**
- **Haber trabajado comunitariamente**
- **Tener certificado de grado en la “escuela de cultura global”**

Autores: David Anica y Guillermo Dignani